
二本松市教育委員会会議録 

 

平成３１年４月２５日午後３時００分二本松市教育委員会定例会議を二本松市

役所教育委員会室に招集した。 

○会議に出席した委員は次のとおりである。 

教   育   長   丹 野   学 

教育長職務代理者   佐 藤 英 之 

教 育 委 員   枡   智 美 

教 育 委 員   関   奈央子 

○会議に説明のため出席した職員は次のとおりである。 

教 育 部 長   市 川 博 夫 

教 育 総 務 課 長   石 井 栄 作 

学 校 教 育 課 長   原 田 真 一 

生 涯 学 習 課 長   服 部 憲 夫 

文 化 課 長   塩 田 英 勝 

 

○教育長（丹野） それでは、ただいまから平成３１年二本松市教育委員会４月

定例会を開会いたします。 

（宣言 午後３時０２分） 

○教育長（丹野） これより会議に入ります。 

委員の出席状況を報告します。 

現在の出席者は、４名であります。会議の定足数に達しておりますので、本

会議は成立いたしました。 

次に、「２ 会議日程の決定」ですが、会議が終了するまでといたします。 

続きまして「３ 会議録署名人の決定」ですが、佐藤英之教育長職務代理者、

関奈央子委員の２名を指名いたします。 

「４ 前回会議録朗読承認」ですが、事務局よりお願いします。 

（事務局より、平成３１年３月２８日の会議録を朗読） 

○教育長（丹野） ただ今事務局より朗読がありましたが、これについて皆様か

らご質問等ありますか。 

（質問なし） 

○教育長（丹野） それでは、ただ今の会議録については、承認することでよろ

しいですか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ただ今の会議録については、承認されました。 

次に、「５ 教育長報告」に入ります。まずひとつめの、「１ 寄附の受納に



ついて」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて「２ 二本松市学校教育アドバイザーの設置について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） それでは続いて「３ 平成３１年度の児童生徒数及び学級編

成について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続きまして「４ 第１３回二本松市小学生陸上競技大会につ

いて」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて「５ 第５０回東和ロードレース大会開催について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 次に、「６ その他」について、事務局よりありますか。 

○文化課長（塩田） 文化課から１点ご報告申し上げます。本日、二本松市文化

財調査報告書を机の上にお配りいたしましたので、後ほどご覧いただきたいと

思います。 

○教育長（丹野） 続いて「６ 提出議案」に入ります。 

「報告第１号 専決処分の報告について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。これを原案のとおり承認することにつ

いて採決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ただいま議題となっております「報告第１号 専決処分の報告について」は、

これを原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「報告第１号 専決処分の報告について」は、原案のとおり承認され

ました。 

次に、「報告第２号 専決処分の報告について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 説明が終わりました。これを原案のとおり承認することにつ

いて採決してよろしいでしょうか。 



（異議なし） 

ただいま議題となっております「報告第２号 専決処分の報告について」は、

これを原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ご異議なしと認めます。 

よって、「報告第２号 専決処分の報告について」は、原案のとおり承認され

ました。 

○教育長（丹野） 以上で提出議案については終わりました。続いて、「７ 協議

事項」に入ります。 

はじめに、「１ 平成３１年度行政視察について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「２ 次期教育委員会の開催日程について」を議題と

いたします。事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「３ 今後の日程について」を議題といたします。事

務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「４ その他」を議題といたします。 

○教育長（丹野）事務局から、その他ありますか。 

（なし） 

  委員の皆様からは、何かございますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） ないようでしたら、以上で協議事項を終わります。 

以上で、定例会の日程は、全部終了いたしました。 

これをもちまして、平成３１年二本松市教育委員会４月定例会を閉会いたし

ます。ありがとうございました。 

（宣言 午後４時１３分） 


